



Révélee à Gérard Bertrand par un rayon de soleil traversant le clocher de La Livinière, comme dessinée par un coup de pinceau lumineux un matin de la Saint-Jean, la parcelle du Viala invite les trois cépages de l'appellation Minervois La Livinière (Syrah, Grenache, Carignan) à 250 mètres d'altitude. Cette parcelle est située dans un univers de murets et capitelles en pierres sèches, paysage minervien par excellence, qui forme un causse en balcon sur la vallée de l'Aude : la Cella Vinaria était déjà un haut-lieu de la production vinicole en Languedoc sous l'Antiquité.

Revealed to Gérard Bertrand by a beam of sunlight that traversed the bell tower of La Livinière on the feast day of Saint-Jean, like a luminous brushstroke, Le Viala nurtures the three grapes varieties of the Minervois La Livinière appellation (Syrah, Grenache, Carignan) at an altitude of 250 meters. Set on a high balcony above the Aude Valley, in the midst of an atypical Minervois landscape marked by dry stone walls and stone hued shelters known as 'capitelles', the Cella Vinaria was already a highly renowned wine producing area of the Languedoc in ancient times.

AOP MINERVOIS LA LIVINIÈRE

Le Viala offre un bouquet où luisent des guirlandes d'épices torréfiées, de prune et de romarin. L'attaque réchaufferait un cœur de glace. Ses joyeux tannins soutiennent un fruit de kirsch et de caramel au rhum. La finale apporte plus que son lot de cadeaux et de réjouissance : crème de prunes, gâteau aux myrtilles, fondant au chocolat.

The ardor of Le Viala could melt the iciest of hearts. Its exuberant tannins form the framework for kirsch fruits, caramel and rum, finishing in a plethora of voluptuous pleasures that evoke creamy plum, blueberry pie, and moist chocolate cake.



Cépages : Syrah | Grenache | Carignan